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科學應用與推廣學系 邱○潔 

    以前從來不會去在意任何獎學金的訊息，所以錯過很多機會，雖然我的成績

不是非常之頂尖，但也都在一定的水平上，很慶幸都在這項獎學金的標準內，這

也算是對自己負責的一種態度吧！在準備資料的過程中，看著自己四年來累積的

服務證明、獎狀…等，總覺得時間過得好快，也慶幸大學生活有留下些值得記錄

的點滴。 

    在求學的過程中，我一直秉持著「做什麼就要像什麼」的態度，當學生就該

去做好每個本分，當幹部就該去盡每個責任，這樣才不會有太多遺憾，很多人常

說「早知道…」，就因為有太多我們不知道的事，所以更該去把握每一次的機會，

有遺憾是難免的，只求能盡力避免。每個環節在平常應該都要重視，這都是在記

錄自己的學習歷程、累積經驗，充實實力及能力。 

    希望看到這篇心得的同學們，都能夠用積極的心態看待自己未來的人生，不

論是對於課業或是未來規劃，時間真的稍縱即逝，任何機會都該去把握，因為「機

會不等人」、「生命不該留白」。努力不一定會得到，但是一定會學到，不努力就

一無所有，這些態度都來自於我每個階段遇到的不同的人給我的想法，這些人有

我的師長、朋友們，還有我親愛的家人，我很感謝所有影響我的每一個人。 

    每個階段都有值得去達到的目標，那不是制式化的規定，是一種對自己負責

的態度。盲目過生活，雖然輕鬆，但有目標的人生會更充實。申請到這項獎學金

給我最大的省思，就是我該積極的去把握每個機會，明年就要畢業了，要開始不

一樣的人生，不再是學生，該去面對的人事物更多，所以在未來，我期許自己盡

力去做好每一件事，堅持著「做什麼就要像什麼」的態度，並嘗試更多新事物，

讓自己的人生更多采多姿。 


